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を
民
営
化
す
る
こ
と
は
、
県
内
は
も
ち

ろ
ん
、
日
本
中
な
ら
ぬ
、
世
界
中
の

問
題
で
あ
り
、
多
く
の
人
々
や
行
政

が
注
視
し
て
い
る
こ
と
を
認
識
し
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
。 

「
民
営
化
か
ら
守
る
ス
ペ
イ
ン
の
未

来
」
と
い
う
某
新
聞
の
記
事
を
読
ん

だ
。
公
共
医
療
を
守
る
活
動
を
す
る

市
民
団
体
の
こ
と
を
扱
っ
た
記
事

で
、「
公
共
の
財
産
の
切
り
売
り
は
悲

惨
な
結
果
を
も
た
ら
す
」「
公
的
医
療

を
解
体
し
、
持
た
ざ
る
者
の
ア
ク
セ

ス
を
奪
う
こ
と
は
民
主
主
義
に
反
す
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る
」「
人
間
の
尊
厳
と
命
に
か
か
わ
る

医
療
を
削
る
べ
き
で
は
な
い
」「
健
康

な
市
民
な
く
し
て
国
の
未
来
は
な

い
」「
市
民
の
健
康
を
守
る
義
務
は
政

府
に
あ
る
」
・
・
・
、
「
公
共
の
財
産

を
守
る
た
め
に
世
界
中
で
連
帯
し
ま

し
ょ
う
」
と
結
ん
で
あ
っ
た
。 

西
予
市
の
民
営
化
を
許
し
た
ら
、

そ
れ
が
ほ
か
の
自
治
体
に
広
ま
っ
て

い
く
可
能
性
が
大
き
い
。
だ
か
ら
、

「
世
界
中
で
連
帯
」
し
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
。 

 
 
 
 

 
 
 

（
裏
面
に
続
く
）

 

私
の
住
ん
で
い
る
西
予
市
で
、
今

年
３
月
に
「
二
次
救
急
医
療
に
つ
い

て
」
と
い
う
説
明
会
が
開
か
れ
、
な

ん
の
こ
と
か
と
思
っ
た
ら
、
市
民
病

院
民
営
化
の
こ
と
で
あ
っ
た
。 

地
方
は
ど
こ
も
高
齢
者
が
増
え
、

過
疎
化
が
進
み
、
財
政
が
ひ
っ
迫
し

て
い
る
の
は
似
た
り
寄
っ
た
り
の
状

況
だ
。
そ
う
い
う
中
で
、
安
易
に
民

営
化
で
切
り
抜
け
よ
う
と
す
る
や
り

方
は
、
ま
す
ま
す
地
方
を
衰
退
さ
せ

て
い
く
許
し
が
た
い
こ
と
だ
と
思

う
。
市
が
先
頭
を
切
っ
て
医
療
の
分
野

私とひとみさんは実家が近くです。何年

か前に再会したのは JAL 不当解雇の運動

をされていたのがきっかけでした。 

今私の実家がある西予市では市民病院

の民営化が進められています。勤務してい

る医師、看護士、利用者である住民の大半

が反対というなかでです。経営状態悪化や

看護士確保の困難を理由にしていますが、

民営化になれば雇用条件が悪くなり更な

る雇用困難になるだろうと言われていま

す。対策を持てばまだ再建の余地もあるの

に丸投げして良いわけありません。 

私の実家では母が一人暮しをしていま

す。頼りにしている掛かり付け病院です。

市民との繋がりを大切に市が責任をもっ

て存続していってもらいたいと思います。

長年に渡って不当な扱いに声をあげ続

けている JHU の皆さんにも頑張ってほし

い、これからもエールを送り続けていきた

いとおもいます。共に頑張りましょう。 

発行：JAL 不当解雇とたたかう愛媛争議団を支える会 
連絡先：愛媛自治労連会館３Ｆ愛媛労連内 
松山市三番町８－１０－２ 
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は
っ
き
り
言
っ
て
、
署
名
の
効
力

は
微
々
た
る
も
の
。
束
に
な
っ
た
用

紙
を
渡
し
た
と
こ
ろ
で
、
行
政
は
ほ

と
ん
ど
影
響
を
受
け
な
い
。
で
は
、

署
名
は
無
意
味
な
の
か
、
と
い
う
と
、

そ
う
で
は
な
い
。
署
名
を
通
し
て
、

ど
れ
だ
け
大
き
な
う
ね
り
を
つ
く
る

こ
と
が
で
き
る
か
が
大
切
だ
。 

先
々
月
、
地
元
の
参
議
院
議
員
に

よ
る
ト
ー
ク
シ
ョ
ー
が
市
内
で
開
か

れ
た
。
福
祉
、
介
護
、
教
育
、
年
金
、

そ
れ
ら
の
予
算
を
削
る
こ
と
に
は
皆

反
対
だ
っ
た
が
、「
軍
備
」
と
言
わ
れ

た
と
き
、
軍
拡
賛
成
に
半
分
の
人
が

手
を
挙
げ
た
。「
攻
め
ら
れ
る
前
に
軍

備
を
整
え
て
相
手
を
威
嚇
し
な
く
て

は
な
ら
な
い
」
と
い
う
政
府
の
言
い

分
を
鵜
呑
み
に
し
て
い
る
の
か
。
ま

こ
と
し
や
か
に
さ
さ
や
か
れ
て
い
る

「
西
予
市
は
夕
張
み
た
い
に
な
る
か

も
」
と
い
う
噂
を
、「
そ
う
で
は
な
い

の
だ
」
と
丁
寧
に
説
明
し
て
、
ど
れ

だ
け
の
人
が
理
解
し
て
く
れ
る
か
、

こ
の
短
時
間
で
ど
れ
だ
け
賛
同
を
得

ら
れ
る
か
が
カ
ギ
だ
。
従
事
者
と
連

携
を
取
り
、
市
職
労
や
そ
の
ほ
か
の

労
働
組
合
や
さ
ま
ざ
ま
な
団
体
等
と

協
力
し
な
が
ら
、
市
を
追
い
込
ん
で

い
け
た
ら
と
願
う
。 

某
「
道
の
駅
」
の
総
支
配
人
は
こ

う
語
っ
て
い
た
。「
そ
の
地
域
に
い
る

人
た
ち
は
そ
の
生
活
範
囲
の
こ
と
し

か
見
え
ず
、
そ
の
中
で
物
事
を
考
え

る
。
そ
し
て
、
楽
な
方
へ
楽
な
方
へ

い
っ
て
し
ま
う
傾
向
に
あ
る
。」
生
協

コ
ー
プ
愛
媛
名
誉
理
事
長
の
立
川
百

恵
氏
は
、「
意
識
と
慣
習
を
変
え
る
こ

と
ほ
ど
難
し
い
も
の
は
な
い
」
と
。 

諦
め
ず
に
頑
張
る
し
か
な
い
。
で

も
時
間
は
限
ら
れ
て
い
る
。
と
に
か

く
、
外
に
出
て
動
く
こ
と
、
足
を
使

っ
て
口
を
使
っ
て
一
人
で
も
多
く
の

仲
間
と
連
帯
し
て
行
動
す
る
こ
と
の

重
要
性
は
、
こ
の
１３
年
Ｊ
Ａ
Ｌ
と
の

闘
い
で
学
ん
だ
こ
と
の
ひ
と
つ
だ
。 


